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	5 ГЛАВА. План помещения
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	Архитекторы или дизайнеры при проектировании всегда работают с чертежами и планами помещений на бумаге. Эта необходимость продиктована тем, что за время работы над проектом приходится согласовывать планировку с заказчиком, вносить в проект возникающие в процессе строительства изменения на строительной площадке, использовать план в качестве основы для разработки новых идей – все это актуально и поныне. 
	Architects or designers always work with drawings and room plans on paper when designing. This need is dictated by the fact that during the work on the project it is necessary to coordinate the layout with the customer, to make changes in the project arising in the process of construction on the construction site, to use the plan as a basis for the development of new ideas – all this is still relevant today. 
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	Для создания чертежей существуют программы ArchiCAD и AutoCAD, поэтому делать планировку или план расстановки мебели на бумаге от руки нет необходимости. Мы можем лишь немного добавить теневых и цветовых акцентов маркерами, используя готовый  чертеж, выполненный на компьютере.
	There are ArchiCAD and AutoCAD programs for creating drawings, so there is no need to make a layout or plan of furniture placement on paper by hand. We can only add a little shadow and color accents with markers using the finished drawing made on the computer.
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	Такой профессиональный чертеж, доработанный маркерами, можно использовать для презентации заказчику. Здесь также есть возможность представить основные виды напольных покрытий, сделать информационные текстовые комментарии, при помощи теней показать условные высоты предметов обстановки.
	Such a professional drawing, advanced with markers, can be used for presentation to the customer. There is also an opportunity to present the main types of flooring, make informative text comments, to show the conditional heights of the pieces of furniture using the shadows.
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	При работе с цветом на плане следует соблюдать меру: не стоит добавлять много различных цветовых пятен, даже если отделка полов подразумевает определенное количество разных покрытий. Можно использовать один-два цветовых оттенка и нейтральный цвет для создания теней. При изображении теней от предметов мебели обязательно учитывайте световой поток и показывайте их относительно расположения окон на плане.
	When working with color on the plan, you should keep the moderation: you should not add a lot of different color spots, even if the flooring involves a certain number of different coatings. You can use one or two color shades and a neutral color to create shadows. When depicting the shadows of the furniture be sure to consider the light stream and show them as relating to the location of windows on the plan.
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	Для презентации, помимо профессионального чертежа, можно использовать в качестве дополнения перспективное или аксонометрическое изображения скетч-плана. Вариант с использованием перспективы вы можете выполнить, используя одну точку схода. При этом нужно разместить точку схода на плане помещения и при помощи проекционных лучей поднять высоту стен и предметов. Высоту определяйте исходя из общих габаритов плана на листе.
	For the presentation, in addition to professional drawing, perspective or axonometric sketch plan image can be used as a supplement. You can perform the variant with the use of perspective using a single vanishing point. It is necessary to place the vanishing point on the room plan and using the projection beams to raise the height of the walls and objects. Determine the height based on the overall dimensions of the plan on the sheet. 
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	Для создания аксонометрии, которая позволит получить наглядное отображение оригинала, нужно прежде всего задать желаемый угол раскрытия для помещения. Аксонометрический вид хорошо использовать для небольших помещений, например, санузлов, что даст возможность наиболее полно выявить конструктивные решения.
	To create axonometry, which will provide a visual display of the original, you should first set the desired opening angle for the room. Axonometric view is good to use for small rooms, such as bathrooms, which will make it possible to identify the design solutions to the fullest extent possible.



